

lunes 2 de diciembre de 2019

Fiesta de la luchada canaria femenina y de base en Las Canteras

La Peña Tunera organiza el VIII Memorial Pedro Rodríguez Santana-III Memorial Ambrosio Díaz



El terreno de Las Canteras fue escenario en la mañana de este domingo de una fiesta de la lucha canaria, en concreto de la femenina y de la base del deporte vernáculo. La Peña Tunera organizó un año más el VIII Memorial Pedro Rodríguez Santana-III Memorial Ambrosio Díaz, que fue seguido por medio millar de espectadores.

Este memorial doble contó con la colaboración de la Federación de Lucha Canaria de Tenerife y el Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna, que quisieron sumares al reconocimiento a los que en el pasado fueron luchadores del Naranjo-Las Mercedes y luego

fundadores del Club de Lucha Unión Canteras. Sin olvidar que Ambrosio Díaz fue además presidente del Unión Canteras de fútbol.

El triangular femenino midió al CL Guamasa, CL Chacaya (Araya, Candelaria) y CL Benchomo (El Escobonal, Güímar), resultando vencedor el primero. Igualmente se midieron dos selecciones de categoría Alevín. Por un lado, un equipo se formó con luchadores de la EM Valle de Guerra y la EM Achi Tejina, y por el otro con integrantes de la EM Guamasa y la EM Atamanse (Taco), resultando ganador el segundo de estos combinados, que estuvo reforzando para la ocasión con un luchador del Campitos.

En el caso del triangular el comentario en el graderío era lo evidente que resulta la evolución de la lucha canaria femenina en pocos años y lo igualado que resultó el enfrentamiento entre estos tres equipos.

La organización hizo entrega a los conjuntos participantes de un reconocimiento. Significar la presencia del concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Laguna, José Luis Hernández; el presidente de la Federación de Lucha Canaria de Tenerife, Jeremías Hernández; Juan Manuel Díaz, hijo del homenajeado Ambrosio Díaz; y Benancio Rodríguez, hijo de Pedro Rodríguez Santana y nietos del mismo.

A destacar igualmente la gran cantidad de ex luchadores de los clubes de la zona: Valle Guerra, Las Canteras, etc.



Se emplazó a los presentes a la XXIII Gala del Deporte del Valle de Las Mercedes, que organiza igualmente la Peña Tunera, donde se llevará a cabo un reconocimiento al CL Benchomo por su dilatada trayectoria. Eso será el próximo 28 de diciembre.